

V. Anuncios

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y COMERCIO

ANUNCIO de 10 de noviembre de 1992, informado la adquisición de alevines y jaramugos de Tenca.

El servicio de Ordenación Forestal, a través de su Centro de Acuicultura, pone en conocimiento que con vistas a la adjudicación de la producción de alevines y jaramugos de Tenca, todas las corporaciones locales, entidades y particulares que estén interesados en la adquisición de peces de esta especie deben solicitarlo antes del día 10 de diciembre, rellenando el modelo adjunto, teniendo en cuenta la producción limitada existente.

Peticionario.....
N.º de Identificación Fiscal.....
Término municipal.....
Solicita n.º de alevines o jaramugos.....

Siendo necesario para el Servicio de Ordenación Forestal conocer los tamaños y demás características de las charcas o explotaciones que el peticionario facilite el nombre y dirección.

Don.....
Señas.....
Localidad.....
Teléfono.....
Peticiónes dirigidas a:

CENTRO NACIONAL DE ACUICULTURA
C/ Los Angeles, n.º 11.
06195 VILAFRANCO DEL GUADIANA (Badajoz).

Mérida, 10 de noviembre de 1992.

CONSEJERIA DE INDUSTRIA Y TURISMO

ANUNCIO de 18 de noviembre de 1992, por el que se convoca subasta para la adjudicación del proyecto de «Edificio Central para el Instituto Tecnológico del Corcho, la madera y el carbón vegetal en el Polígono Industrial "El Prado" en Mérida».

Por la Consejería de Industria y Turismo se va

a proceder a la contratación, por el procedimiento de subasta, de la obra correspondiente al proyecto de «Edificio Central para el Instituto Tecnológico del corcho, la madera y el carbón vegetal en el polígono industrial "El Prado" en Mérida».

- 1.—Tipo de Licitación: 45.724.058 ptas.
- 2.—Plazo de Ejecución: 4 meses.
- 3.—Fianza Provisional: Dispensada.
- 4.—Clasificación del contratista: Grupo C, Subgrupo 3, Categoría d).
Grupo C, Subgrupo 4, Categoría c).

En ella, las circunstancias de la contratación serán las siguientes:

Documentos de interés para el licitador: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, el Proyecto Técnico y demás documentación que forman el expediente se encuentran de manifiesto para su examen por los interesados en la Secretaría General Técnica de dicha Consejería.

Modelo de Proposición: Figura como anexo del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares respectivo.

Presentación de proposiciones: Se entregarán en el Registro General de la Consejería, en horas de oficina, hasta las 14 horas del vigésimo día hábil siguiente al de la publicación de este Anuncio en el Diario Oficial de Extremadura.

Apertura de Proposiciones: Tendrá lugar en las dependencias de la Consejería (calle Cárdenas, n.º 11, Mérida) a partir de las once horas del siguiente día hábil de aquel en que termina el plazo de presentación de proposiciones, salvo que coincidiera en sábado, en cuyo caso se traslada al siguiente día hábil.

Mérida, 18 de noviembre de 1992.

ANUNCIO de 23 de noviembre de 1992, sobre contratación de la Asistencia Técnica para la redacción del proyecto de un Miniparador en Jerte.

En el Diario Oficial de Extremadura n.º 88 de 10 de noviembre de 1992, se insertó por la Consejería de Industria y Turismo el anuncio de la contratación por concurso de la asistencia técnica pa-

ra la redacción del proyecto de un Miniparador de Turismo en Jerte, remitiendo al Pliego de Prescripciones Técnicas y Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares para el conocimiento de las condiciones de participación en citado concurso.

Por el presente se pone en conocimiento que en el citado Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares se dispensaba de clasificación a los posibles licitadores. Siendo éste un error padecido en la redacción del mismo, se comunica a todos los interesados que la clasificación requerida para concursar es la siguiente: Grupo II, Subgrupo 4, Categoría B.

El Pliego de Prescripciones técnicas y de Cláusulas Administrativas Particulares y demás documentación que forman el expediente se encuentran de manifiesto para su examen por los interesados en la Secretaría General Técnica de dicha Consejería.

Presentación de proposiciones: Se entregarán en el Registro General de la Consejería (calle Cárdenas, n.º 11 de Mérida), en horas de oficina, hasta las 14 horas del día 17 de diciembre de 1992.

Apertura de Proposiciones: Tendrá lugar en las dependencias de la Consejería (calle Cárdenas, n.º 11, Mérida) a partir de las once horas del siguiente día 18.

Mérida, 24 de noviembre de 1992.

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS, URBANISMO Y MEDIO AMBIENTE

ANUNCIO de 16 de noviembre de 1992, sobre la tramitación de creación del Coto de Pesca consorciado denominado «Serradilla».

Por la Agencia de Medio Ambiente se está tramitando el expediente de Creación del Coto de Pesca denominado «Serradilla», dependiente de este Organismo, y cuyos límites y condiciones se señalan a continuación:

Masas de agua: Embalse «Cuarto de las Encinas», laguna de «Majada Vasca» y charcas del «Majadal de la Dehesa», «Estanquillo de Santa Catalina» y «Estanco de Egido Patero».

Límite inferior: Muro del embalse o la charca.

Límite superior: Cota de máximo embalse.

Especies de principal aprovechamiento: Tenca y Carpa Royal.

Período de funcionamiento:

—Tenca: 1 de mayo a 31 de octubre.

—Carpa Royal: 15 de marzo a 31 de octubre.

Días hábiles: martes, jueves y domingos.

Precio de los permisos:

—Tenca: Extranjeros (Clase 1.ª), 2.700 pts.

Ribereños o Sociedades Colaboradoras (Clase 3.ª), 540 pts.

Otros (Clase 2.ª), 1.350 pts.

—Carpa Royal: Extranjeros (Clase 3.ª), 540 pts.

Ribereños o Sociedades Colaboradoras (Clase 5.ª), 150 pts.

Otros (Clase 4.ª), 270 pts.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mérida, 16 de noviembre de 1992.

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE CACERES

ANUNCIO de 10 de noviembre de 1992, para la adquisición e instalación de una red alámbrica para los equipos informáticos de la Excma. Diputación Provincial de Cáceres.

Se convoca la adjudicación, mediante concurso, para la adquisición e instalación de una red alámbrica para los equipos informáticos de la Excma. Diputación Provincial de Cáceres.

Tipo de licitación: 22.913.784 pts.

Fianza definitiva: El cuatro por ciento del importe de la adjudicación.

Exposición de documentos: El pliego de condiciones económico-administrativas y demás documentos que convenga conocer estarán de manifiesto en la Secretaría General (Sección de Servicios Generales y Patrimonio).

MODELO DE PROPOSICION

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en (calle o plaza) núm., provisto de D.N.I. n.º, en nombre propio (o en representación de), enterado del pliego de condiciones que rige el concurso convocado, según anuncio publicado en el Diario Oficial de Extremadura de fecha, para la ad-